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クリスマス会開会に

先立ち祐天寺付属

幼稚園祐育館和室

において、父母会の

総会がおこなわれ

ました。前年度活動

報告・決算承認、今

年度活動予定・予算 

承認等がおこなわれました。一連の議事の後、 ＴＶ番組（10

月 31 日テレ朝系放映）・「アメトーーク！ボーイスカウト芸人」

のビデオを鑑賞し、スカウトについての理解を深めました。 

  

 
 
 
明けまして  

おめでとうございます。  
本年もよろしく  

お願い致します。  
 
 

さて、新年にあたり久しぶり 
にボーイスカウト日本連盟のホ 
ームページを訪れてみました。 

目に飛び込んできたのが 26 年度現在募集
中の派遣・イベント 

 
・カンデルスティッヒ夏季野営スタップ派遣  
・国際キャンプスタッフ計画派遣  
・アイルランド英語研修・キャンプスタッフ派遣  
・スカウト・オーストラリア短期留学  
・スカウト特別海外派遣  
・CJK ベンチャープログラム派遣  
・韓国インターナショナルパトロールジャンボリー派遣  

・世界スカウトユースフォーラム派遣  
 
など盛りだくさんです。  

ボースカウトには“ここしか学べない事”
がたくさんあります。 

スカウトもスカウト活動に関わる私達大
人も含め 2014 年はもっともっと世界に目を
向ける年にしていきたいと思いました。 
 

世界は広い！そして世界は面白い！ 

今年度のクリスマス会は久しぶりにローバー隊が

企画させていただきました。 

今までの団クリスマス会の反省を踏まえ活動する

ことができたため、比較的スムーズに準備するこ

とができました。またスカウトの面白いスタンツを

含め、いろいろな方々に協力頂けまして、無事に

終了することができました。 

アンケートなどで出ました反省などを生かし、来

年以降に繋いでいければと思います。 （ＲＳ隊） 

 

 

今年も当団のリーダーたち、ベンチャースカウト、団委員が

祐天寺の初詣奉仕、参拝客の誘導や除夜の鐘の整理などを

おこないました。 

１２月２２日・祐育館プレールームにて団クリスマ

ス会がおこなわれました。 

今年はＲＳ隊が企画・運営をおこないました。 

例年通り青木区長さんにも顔を出していただ

き、ました。 

各隊、組、班及び父母の趣向を凝らした出し物

とＲＳ隊の手際の良い運営で楽しいひと時を過ご

しました。 

 

 

12 月 31 日～1 月 1 日で年末販売を行いました。今年度は

昨年度の反省を踏まえ、甘酒のみの販売としました。 

スカウトによる訪問販売などもあり、甘酒を 200 杯程度販

売しました。 

年末販売に協力頂き 

ましたみなさ ん、また 

当日甘酒を買って頂き 

ましたみなさん、ありが 

とうございました！ 

（ＢＳ隊） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.63４  （SINCE1959）  

この度当団より、富士章取得スカウト２名、隼スカウト

章取得スカウト２名が誕生し、クリスマス会開会前に地

区から伝達を受けました。 

富士章は、ボーイスカウト日本連盟のＶＳ年代におい

て最高位のスカウトに与えられる章です。また、隼はそ

の一歩手前の章となっています。 

 どちらも全国レベルでも数少ないもので、団から４名

も受章者を出したことは、大変喜ばしいことですね。 

 受章スカウトに取得にあたっての感想文を書いても

らいました。 富士・隼、 弥栄！ 弥栄！ 弥栄！ 

隼章取得にあたり 平野晃平 

先日の団クリスマス会において、 

隼章授与していただくことができ、 

誠に嬉しく思っております。 

この隼章を取得するにあたり、私 

は、大きく自分に必要なものを再確 

認することができました。それは、愛 

情です。プログラムを行うにあたり、 

サポートしてくださったリーダー方 

や、現地の方々、また、気持ちよく送 

り出してくれた家族、そして、ここま 

で共に頑張ってきた関根スカウト、たくさんの貴重な愛を

実感しました。 

このように、私は今回、目に見える隼章と共に、目には見

ることのできない、愛というものを頂くことができまし

た。次は富士章取得を目標として、その章にふさわしい

スカウトとなり、これまでの恩返しができるよう努力して

いきます。 

富士章取得にあたり  飯島雅也 

先日、VS 隊への上進以来の目標で 

あった富士章を取得できた。 

富士章が『不二』の章と言われるよ 

うに、私にとってこれまでの VS 隊で 

の活動は二つとない貴重な時間であ 

り経験だったと振り返ってみて思う。 

 さて、今後の抱負だが、まず一つは 

ボーイスカウト活動をより広く一般的 

なものにしたいということである。 

それは、ボーイスカウト自体はかな 

り知られているものの、その内容については多くは知られ

ていないという実感を持ったことによる。残念ながら、「結

局ボーイスカウトって何やってるの？」という疑問を投げか

けられてしまう。ボーイスカウト活動が広く知られ、広範なも

のになれば、結果として私達の行う活動にも良い影響をも

たらすと思う。そのために、個人として何ができるかを考え

たい。 

 そしてもう一つは自分自身の今後の活動についてであ

る。今後は RS としてより大きな活動が求められ、また団で

は指導者の立場となり責任の重さが段違いになる。自覚を

持って臨みたい。また、VS活動でやり残したことが多々ある

ので挑戦しようと思う。特に海外派遣や、日本で行われる

23WSJ へ参加したい。 

 最後になるが、富士章を取得するまで長い間育てて頂い

た団や地区の方々や家族に改めて感謝の意を伝えたい。 

隼章取得にあたり  関根 諒 

 このたび、隼章を受章することが 

できとてもうれしく思っています。 

 隼章とは、スカウト活動での技能 

に関しての自己の確立を目的とし 

て昨年度から設置された章です。 

そのため過去に受章した先輩がお 

らず、苦労した箇所も多くありまし 

たが、逆にその点が、自分を新しい 

物事に向き合わせてくれ、スカウト 

として大きく成長できたと思ってい 

ます。また、受章のため協力してくださったリーダー方、

ともに努力してきた平野君なしには今の自分はなかった

と思い、とても感謝しています。 

 今後は、隼章に必要な技能を後輩スカウトに教えてい

くと同時に、スカウト最高の章である富士章へ向け、過去

に受章した一団の先輩方を目標に努力していきたいと

思います。よろしくおねがいします。 

富士章取得にあたり  森奈津貴 

今回富士章を取得するにあたり、 

ベンチャー隊三年間での様々な活動 

を通して、ボーイスカウト活動を行う 

上での楽しさと大変さの両面を改め 

て感じられたように思います。 

又、山口隊長をはじめとする本当に 

沢山のリーダーの方々の支えがあっ 

たからこそ最後までやり遂げること 

ができました。今後は、私が富士章を 

目指す人達の支えとなるリーダーになれるようまた新たに

頑張っていきたいと思います。 

本当にありがとうございました。 


